
教員インタビュー（学校事務） 

 

島に赴任しようと思ったきっかけを教えてください。 

 

以前旅行で赴任先である神津島へ訪れたことがあり、そのときに見た真っ青な海 

  や満天の星空が忘れられず、自然豊かな神津島で働くことができたら幸せだろうな 

  と思い応募しました。 

 

児童（生徒）の人数が少ないことについて、どう感じていますか？ 

 

異学年交流が自然と発生し、上級生が下級生と一緒に遊んでいるのを見ると、とて 

も微笑ましく感じます。また、事務という立場ではありますが、内地の学校と比べ 

てこども一人一人と密に関わることができるので、こどもと関わることが好きな方 

には、向いている職場だと思います。 

 

島の学校と内地の学校で違いがあると感じることは何ですか？ 

 

島ならではの自然を活かした学習や、独自の歴史を学ぶ授業など、内地の学びとは 

違った特異の学びの場が多くみられます。地域に根付いた教育に興味がある方は、 

刺激になる瞬間が多くあると思います。 

 

仕事や日常生活において、赴任前のイメージと違ったことを教えてください。 

 

内地からの異動者は比較的自由に赴任希望が出せる独身の方が多いのかなと思っ 

ていましたが、島ならではの伸び伸びとした環境下で、子育てをしたいとの理由で 

家族を連れてきている方もいて、素敵な考えだと思いました。 

   

日常生活での買い物はどうしていますか。 

 

 スーパーや 100 円均一が徒歩圏内にあるため、日常生活で困ることはほぼありま

せん。また、Amazonも送料無料で届くので頻繁に利用しています。どうしても内地

でしか買えないものもありますが、出島した際にそういった物を買いに出かけるの

も一つの楽しみになりますよ！ 

 

 



休日は、何をして過ごしていますか？ 

 

釣りやシュノーケリング、サーフィン等のマリンスポーツや、島民の方とサッカー

やバレー、バスケなどをして過ごしています。また、同じ職員住宅には友人も多く

いるため、家で一緒にお酒を飲んだり、ボードゲームをしたりして遊んでいます。 

 

島での生活や仕事の一番の魅力を教えてください。 

 

  すれ違う人全員と気持ちいい挨拶ができるところです。こどもから年配の方まで、 

初めて会う方でもすれ違うと全員挨拶をしてくれます。外に出るだけでとても気持 

ちいいし、自然と笑顔になれます。そんな日常に一番魅力を感じています。 

 

島への赴任を検討している方に一言お願いします。 

 

新しい友人との出会いや新しい趣味との出会いなど、島への赴任は今後の人生に大 

きな影響を与えるチャンスです。私自身友人がたくさん増え、マリンスポーツもた

くさん覚えました。また、地域の方と関わる機会が増え、人間関係の幅が広がりま

した。島への赴任は、人生をより豊かなものへと変えてくれるはずです。不安なこ

ともあるとは思いますが、是非一歩踏み出してみてください！ 


